

## 50.000 Euro dank Schlagerpartys

Bad Sassendorf. Seit 19 Jahren setzt sich Norbert Bednarek, alias Marco, für die CBM ein – vor allem mit seinen legendären Schlagerpartys in Bad Sassendorf in Nordrhein-Westfalen. Marco rief sie mit dem blinden Hörgeräteträger Wolfgang Biermanski ins Leben. Im Jahr 2012 knackten die beiden mit der 21. Schlagerparty die Spendensumme von 50.000 Euro zugunsten der CBM!

### Benefiz bei Festen und Turnieren

„Was du für andere tust, bestimmt den Wert deines Lebens“, ist das Motto des beliebten Schlagersängers Marco. Der studierte Elektrotechniker ist der dienstälteste CBM-Botschafter.

Gemeinsam mit Wolfgang Biermanski startete Marco vor 19 Jahren Benefiz-Veranstaltungen für die CBM bei Stra-



Foto: CBM/Lo Guarro

■ Bei der Schlagerparty, von links: Entertainer Marco, Wolfgang Biermanski, Alleinunterhalter Mirco Doppmeier und Dominik Kykal sowie Klauspeter Biermanski.



Foto: privat

Benfesten, Fußballturnieren und Gala-abenden in Herne.

### Herzlichen Dank!

Alle Veranstaltungen brachten bislang über 100.000 Euro ein – auch dank tat-

kräftiger Unterstützung zahlreicher ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer. Mit dem Geld wurden in CBM-geförderten Projekten in Afrika und Nepal rund 3.500 Operationen am Grauen Star ermöglicht. Herzlichen Dank für das großartige jahrelange Engagement!

## Jugend forscht

Bensheim. 2012 zeichnete die CBM 14 clevere Projekte mit dem Sonderpreis „Innovationen für Menschen mit Behinderungen“ aus. Auf Bundesebene geht der erste Preis bei „Jugend forscht“ an die Brüder Henning, Stephan und Carsten Roschinski. Auf ihrer Internetseite [www.asperger-wahrnehmung.de](http://www.asperger-wahrnehmung.de) erklären sie, wie ein Asperger-Autist die Welt erlebt und wirken Vorurteilen entgegen.



Foto: CBM

■ Die Sieger auf Bundesebene: Henning, Stephan und Carsten Roschinski

## Dr. Schießl ist neuer CBM-Direktor

Bensheim. Dr. Peter Schießl ist neuer CBM-Direktor für Verwaltung und Finanzen. Der promovierte Volkswirt bildet mit Dr. Rainer Brockhaus, Direktor für Kommunikation und Fundraising, den geschäftsführenden Vorstand der CBM Deutschland.

### Einsatz für Menschenrechte

„An der CBM fasziniert mich ihr Einsatz für Menschenrechte und Chancengleichheit von Menschen mit Behinderungen in den ärmsten Regionen der Welt. Die Arbeit der CBM und ihrer Partnerorganisationen setzt ein Zeichen für die Gerechtigkeit und Barmherzigkeit Gottes“, so Dr. Schießl. Der 52-Jährige hatte jahrelang Führungsaufgaben in Deutschland, Ecuador, Guinea und der Türkei inne. Er ist ver-

heiratet und hat zwei Kinder. Der gebürtige Regensburger tritt die Nachfolge von Reinhold Behr an, der 18 Jahre lang CBM-Direktor der CBM war und zur CBM International wechselte.



Foto: CBM

■ Dr. Peter Schießl ist CBM-Direktor für Verwaltung und Finanzen.